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Regierungsratsbeschluss vom 10. Juni 2014  

 

 

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum wird die Basler Fasnacht 
nicht mehr auf 3sat übertragen?  P145114 
 

 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
 
 
Begründung 
Das kantonale Standortmarketing unternimmt das Notwendige, um gute 
Rahmenbedingungen für den Tourismus zu schaffen. Die Freiheit der Medien 
ist dabei zu respektieren. 
 
 

                                                                                            
 


